

## Projekt-Präsentationen 3. Sek

Hedingen, 12. Juni 2024

Liebe Eltern, liebe Schulpflege

Die Schüler:innen der Abschlussklasse besuchen seit dem Sommer das Fach Projektunterricht. In jeweils zwei Wochenlektionen lernen sie, Projekte zu planen, durchzuführen und abzuschliessen. Seit Februar arbeiten die Schüler:innen nun schon an ihrem Abschlussprojekt, welches sie nun stolz präsentieren können. Die Themen für dieses Projekt haben sie nach ihren Interessen frei gewählt und somit ist eine grosse Vielfalt an Projekten entstanden, die es sich lohnt zu betrachten.

Neben dem Produkt, der Dokumentation und dem Prozess nimmt auch die Präsentation der Arbeit einen grossen Stellenwert in der Projektarbeit ein. Im Rahmen der Projekt-Präsentation werden die Schüler:innen zeigen, was sie in der Schule gelernt haben, wie sie Prozesse strukturieren können und welche Ziele sie für die Zukunft daraus ableiten.

Damit Sie sich persönlich einen Eindruck von den Leistungen unserer Schüler:innen machen können, laden wir Sie im Namen der 3. Sek herzlich zu den Präsentationen ein:

**Datum:**            **Donnerstag, 27. Juni 2024**

**Zeit:**             **18:30 – 20:00 Uhr**

**Wo:**               **Schulhaus Güpf**

Sie sind herzlich dazu eingeladen, selbständig durch die Ausstellung in den verschiedenen Schulzimmern zu laufen. An den Eingängen werden Pläne ausgehängt, auf denen sichtbar ist, welche Schüler:in an welchem Ort welches Thema präsentiert.

Wir freuen uns, wenn Sie sich die Zeit nehmen, die Präsentationen zu besuchen. Kulinarisch werden wir von der Elternmitwirkung mit einem Apéro verwöhnt.

Herzliche Grüsse

Gabi Herold, Florian Herren, Kim Moser und die 3. Sekundarklasse